

**Martes 6 de septiembre | 2022**

## **Llega a la GACX la vigésima quinta Muestra Fílmica de la ENAC**

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de las proyecciones de la **Muestra Fílmica ENAC 2022**, que se llevarán a cabo en el auditorio de la Galería de Arte Contemporáneo del 8 al 17 de septiembre, con funciones a las 12:00 y las 18:00 horas.

La GACX se suma a la red de recintos culturales que forman parte del circuito de proyecciones de la Muestra Fílmica ENAC 2022, iniciativa que expone lo mejor del séptimo arte realizado por las y los estudiantes de la **Escuela Nacional de Artes Cinematográficas de la UNAM**, la institución latinoamericana con mayor antigüedad en la enseñanza formal de la cinematografía.

En su vigésima quinta edición, la **Muestra Fílmica ENAC** regresa a las pantallas presentando una producción de 36 cortometrajes y 3 largometrajes, distribuidos en 8 programas de una hora cuarenta minutos cada uno. A través de estas cintas, la nueva generación de estudiantes de la Escuela Nacional de Artes Cinematográficas muestra sus inquietudes y propone maneras distintas de cuestionar el mundo, con la finalidad de que las y los espectadores reflexionen sobre temas actuales y de gran relevancia.

El IVEC reitera la invitación a las funciones de la **Muestra Fílmica ENAC 2022** del jueves 8 al domingo 11 y del jueves 15 al sábado 17 de septiembre, a las 12:00 y las 18:00 horas, en el auditorio de la Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa. Todas las proyecciones son gratuitas, recomendadas para un público mayor de 15 años. Consulta el programa completo de la Muestra en las redes sociales Facebook y Twitter [@GACXalapa](https://twitter.com/GACXalapa).

Para conocer la oferta cultural de la GACX y la red de recintos del Instituto Veracruzano de la Cultura esta temporada visita el sitio web oficial [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)

**#UsaCubre bocas** durante tu estancia en los recintos culturales del IVEC.

